



Verkehrsverbund Vorarlberg

Vernetzt und kostengünstig mit Bus und Bahn unterwegs

Der Verkehrsverbund bietet in Vorarlberg einfach viel. Völlig selbstverständlich sind die Fahrzeuge modernst und komfortabel ausgestattet, die Fahrpläne bestmöglich abgestimmt und die Tickets gelten jeweils für Bus und Bahn. Laufend arbeiten die vielen Partner im Öffentlichen Verkehr an Zuverlässigkeit, Service und Qualität. Auch die Preise etwa für Monats- oder Jahreskarten sind nahezu konkurrenzlos günstig.

Von Isabelle Glawischmig



Öffentliche Verkehrsmittel eignen sich vor allem für leistungsstarke Verbindungen auf den Hauptrouten. Sehr anschaulich wird das am Beispiel der Bahn: Während die Regionalexpress-Züge (REX) schnelle Verbindungen zwischen größeren Orten schaffen, bedienen die Regionalzüge als Zubringer alle Haltestellen. Die Land-, Stadt- und Ortsbusse erschließen die Gemeinden und Regionen in der Tiefe. Zusätzlich verfügt Vorarlberg über leistungsstarke Bahnverbindungen in die anderen Bundesländer und ins Ausland.

Bewusst unterwegs – (auch) zum eigenen Vorteil

Bewusst unterwegs zu sein hat viele Vorteile – auch ganz persönliche! Ganz abgesehen von mehr Fitness und Gesundheit durch mehr Bewegung sprechen Kostenargumente oft deutlich für Bus und Bahn. Mit der neuen VVV-Partnerkarte etwa ist der Partner einer Person mit Vollpreis-Jahreskarte im selben

Haushalt zum halben Preis im Verkehrsverbund unterwegs. Überhaupt sind Zeitkarten im Verkehrsverbund Vorarlberg durch die Förderung aus öffentlichen Mitteln im Ländervergleich und in Anbetracht des Angebotes günstig.

Jahreskarte: Zwölf Monate zum Preis von acht

Die Jahreskarte für eine beliebige Strecke oder Region ist zum Preis von acht

oder auf www.vmobil.at. Lassen Sie sich doch Ihren persönlichen Fahrplan zusammenstellen und testen Sie die

einer günstigen Zuzahlung zu den Freifahrtsausweisen, werden die Öffentlichen Verkehrsmittel ganz nach Wunsch

„Bis zu 20 Prozent mehr Fahrgäste in unseren Zügen – ein Zwischenziel ist erreicht.“

Landeshauptmann Herbert Sausgruber



„Unser Ziel: Bus und Bahn für und mit Kunden und Partnern zum Top-Anbieter machen.“

Christian Österle, Geschäftsführer Verkehrsverbund Vorarlberg



Möglichkeiten von Bus und Bahn oder der neuen Mitfahrbörse!

inkludiert. Das besondere Zuckerl für Nachtschwärmer: Seit Dezember 2007 haben die Landbusse im Unteren und im Oberen Rheintal ihr Angebot in den Nächten vor Samstagen, Sonntagen und Feiertagen ausgeweitet – die Busse sind teilweise bis 4 Uhr früh unterwegs.

Monatskarten erhältlich – umgerechnet in Tankfüllungen beim Auto rechnet sich ein solches Ticket oft rasch. Nähere Infos und Antragsformulare in den Servicebüros des Verkehrsverbund Vorarlberg und der Land- und Stadtbusse

Jugendliche bestens unterwegs mit Bus und Bahn

Auch für Jugendliche gibt's bei Bus und Bahn spezielle Angebote. Mit dem „Plus“ zu Schüler- und Lehrlingstickets,

Verkehrsverbund Vorarlberg

- 1.900 Haltestellen
- 13,9 Mio. Buslinienkilometer pro Jahr
- 2,9 Mio. Schienenlinienkilometer
- 62 Mio. Fahrgäste
- 3 Mio. gelöste Fahrscheine
- 30.600 Jahreskarteninhaber

So erreichen Sie uns



Verkehrsverbund Vorarlberg

Herrngasse 12, 6800 Feldkirch

- T +43(0)5522/83951-0
- info@vmobil.at
- www.vmobil.at